

Centro de Padres de Escuela Standard se desmarca de la denuncia de concejala

DECLARACIÓN. Asociación rechazó versión de la edil Micaela Becker, quien denunció en este medio problemas de infraestructura del establecimiento. Además critican que autoridad haya revelado fotografías de aula con alumnos sin consentimiento “de un momento puntual”, en donde la afectación estética obedecía a arreglos.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

El Centro General de Padres y Apoderados de la Escuela Standard, a través de una declaración enviada a este medio, manifestó su descontento y rechazó la acusación que realizó la concejala Micaela Becker (RN), quien declaró a El Austral que el establecimiento tenía problemas graves de infraestructura, luego de haber recibido reclamos de padres.

“En relación a la nota publicada por el Diario Austral el pasado 13 de agosto 2025, en la que la concejala Micaela Becker muestra fotografías de una de las salas de nuestro establecimiento, como Centro General de Padres y Apoderados de la Escuela Patrimonial Standard, queremos expresar nuestro profundo descontento y desmarcarnos de sus declaraciones respecto al estado de las salas de clases”.

EXPLICAN IMAGEN

Respecto de la fotografía de aula que reveló la concejala Micaela Becker, la asociación de padres explica que “la imagen a la que hace referencia, corresponde a un momento puntual, posterior al recambio de antiguas ventanas por ventanas termopanel, trabajo que implicó la aplicación de pasta muro en sectores que habían perdido



EL CGPA ENVIÓ ESTAS FOTOGRAFÍAS PARA ILUSTRAR EL ACTUAL ESTADO DE LA SALA DE CLASES EN CUESTIÓN.

pintura producto de la instalación”, recalando que “pese a que se puede ver afectada la estética de nuestras salas de clases, todas cumplen con las necesidades de los y las estudiantes, lo que respecta a calefacción y aislación térmica”.

Por otro lado, los padres denunciaron “el uso de fotografías de nuestros estudiantes sin el consentimiento de sus padres y apoderados, las que además habrían sido tomadas por personas ajenas a nuestra comunidad escolar. Rechazamos enfáticamente que se difunda material gráfico de

nuestros niños, niñas y adolescentes sin autorización”, dejando en claro que “la concejal Becker no ha establecido contacto con este Centro General de Padres y Apoderados, ni ha visitado nuestra escuela, por lo que sus dichos no representan la opinión de nuestra comunidad”.

VALORAN INVERSIÓN

En la misma declaración, los padres y apoderados acotan que “valoramos profundamente la inversión de 300 millones de pesos destinada a mejoras en nuestra escuela, relacionadas a revestimiento

y cambio de ventanas a termopanel”, haciendo referencia que “los recursos asignados para infraestructura de este año fueron designados, en acuerdo con la comunidad educativa, a la recuperación del gimnasio”.

Por último, la asociación reiteró que “como comunidad educativa estamos trabajando en conjunto con los estamentos correspondientes, para que nuestro establecimiento esté cada día en mejores condiciones para el aprendizaje y bienestar de nuestros estudiantes”, puntualizaron.

“La imagen a la que hace referencia, corresponde a un momento puntual, posterior al recambio de antiguas ventanas por ventanas termopanel, trabajo que implicó la aplicación de pasta muro en sectores que habían perdido pintura por producto de la instalación”.

Centro General de Padres,
Escuela Standard